

GRACIAS CIUDADANOS

Al Cesar lo que es del cesar, y ...

La moción de CIUDADANOS en la Asamblea regional, a los presupuestos del 2016, apoyada por el resto de la oposición, ha supuesto que se apruebe una partida presupuestaria de 7 millones de euros destinada a la reactivación de la "Carrera y/o Promoción Profesional" del personal del SMS.

Y al SPS, lo que es del SPS ...

El resto de organizaciones sindicales presentes en la Mesa Sectorial, nos acusaron en el mes de diciembre, de que al negarnos a firmar la reactivación de la Carrera para el 2017, estábamos perjudicando al personal del SMS; a lo que respondíamos: "No vamos a firmar una foto electoral", "Queremos que nos devuelvan lo quitado, en el 2016", "Para cobrar en el 2017, tenemos el 2016 para negociar, y evitar así, lo que es, un engaño electoral".

Juro que esto no lo invento, ...

En el puente de diciembre, un lunes 7, mientras algunos de su descanso disfrutaban, el compromiso del SPS con los compañeros, y el de CIUDADANOS con los Murcianos, se dieron la mano, compartiendo mesa y mantel; y sobre el, una cuartilla, sumas y restas, el reconocimiento al esfuerzo de tantos compañeros y compañeras, la necesidad de una buena gestión, y como resultado, en euros, 7 por un millón.

Y si no lo digo, reviento, ...

Sabemos, que novios no le ha de faltar a lo conseguido.

El auscultar de fonendos, traerá sibilancias, que resuenen a; nosotros hemos sido.

Los del cocotero del engaño, sobre moqueta adormecidos; nuestra huelga ha sido.

La del amo del guindo caído, le pega aquello;

"que cabrones, que gol nos han metido".

Los del SPS, esta noche, con el deber cumplido, dormirán, muy tranquilos.